

Da Sheinbaum su primer Grito de Independencia

REFORMA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD DE MÉXICO.- Portando la Banda Presidencial, la Mandataria federal se convirtió en la primera mujer en encabezar esta ceremonia cívica desde el balcón de Palacio Nacional, donde ondeó la

La Presidenta Claudia Sheinbaum dio esta noche, posterior a las 22:50 horas, su primer Grito de Independencia.

bandera y tocó la campana de Dolores. Frente a un Zócalo lleno, pasado por agua, la Jefa del Ejecutivo obser-

vó los fuegos pirotécnicos y escuchó la música mexicana, acompañada de su esposo, Jesús María Tarriba. Previamente, Sheinbaum caminó por el salón embajadores, de Palacio Nacional, donde ya la esperaban los integrantes de su gabinete legal y ampliado, así como algunos de sus familiares.



Nación

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Martes 16 de Septiembre de 2025

Año XXXVIII No. 13,969
Cd. Acuña, Coahuila

¡VIVA COAHUILA, VIVA MÉXICO!



EN COAHUILA

Disminuye 90% flujo migratorio

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El secretario de Gobierno de Coahuila, Óscar Pimentel González, informó que el estado ha registrado una reducción superior al 90% en el flujo de migrantes desde 2023 a la fecha, lo que representa un cambio significativo en la dinámica migratoria en la entidad.

El funcionario destacó que, a pesar de las deportaciones masivas hacia México desde Estados Unidos, no se ha reportado un aumento importante desde territorio estadounidense hacia Coahuila.

Pimentel recordó que, durante la administración del expresidente de

Estados Unidos, Donald Trump, se establecieron políticas migratorias más estrictas que provocaron la habilitación de albergues en estados fronterizos, incluido Coahuila.

En respuesta, el gobierno estatal instaló tres espacios de atención para personas repatriadas en los municipios de Allende, Nueva Rosita y Monclova, con una capacidad conjunta para atender hasta 6 mil personas.

“El albergue de Nueva Rosita ha sido el más activo, con más de 2 mil personas atendidas hasta la fecha. Por su parte, el albergue de Allende se mantiene en reserva, listo para activarse si se llegara a requerir”.

LOCAL / PÁG. 2

Encabeza gobernador Manolo Jiménez la ceremonia en la que se conmemoró el 215 aniversario del inicio del movimiento de Independencia

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Desde Palacio de Gobierno en la capital de Coahuila, el gobernador Manolo Jiménez Salinas encabezó la ceremonia con la que se conmemoró el 215 Aniversario



del inicio del movimiento de Independencia de México, al dar el tradicional Grito ante miles de coahuilenses que se reunieron en

la plancha de la plaza de armas de Saltillo.

Acompañado en el balcón principal por Paola Rodríguez López, presi-



dentia honoraria de Inspira Coahuila, y flanqueado por los titulares de los poderes Legislativo y Judicial, así como por mandos militares y de instituciones de seguridad estatales, el Jefe del Ejecutivo Estatal en su arenga agradeció y reconoció el trabajo en equipo de las y los coahuilenses, gracias al cual hoy vivimos en un estado seguro, con gran desarrollo y oportunidades.

LOCAL / PÁG. 2



Nación

UNCLASSIFIED

Ataca EU a 'narcoterroristas venezolanos' y mata a 3

Fuerzas militares de EU atacaron a 'narcoterroristas venezolanos' en aguas internacionales y murieron 3 hombres, informó Trump.



TRAS OPERATIVO ESTATAL

Primeros detenidos por abigeato en Acuña

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - En una acción inmediata tras denuncias de productores, autoridades estatales concretaron las primeras detenciones por el delito de abigeato en la región norte de Coahuila.

La operación se enmarca en la estrategia anunciada por el fiscal estatal, Federico Fernández, quien ordenó el despliegue de un helicóptero y reforzó los patrullajes en zonas rurales.

Los sobrevuelos y re-



corridos terrestres han comenzado a rendir frutos en los ejidos de Zaragoza y Acuña, considerados focos rojos por la incidencia del robo de ganado. Los detenidos fueron puestos a disposición de las autoridades competentes.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

EN EAGLE PASS

Piden no alarmarse por casos de COVID

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Los cuatro casos registrados en la ciudad de Eagle Pass y el condado de Maverick no representan un riesgo inmediato para la comunidad de Piedras Ne-

gras, aseguró el doctor Roberto Belloc Sandoval, epidemiólogo jurisdiccional.

Indicó que, en las últimas semanas, sólo se han confirmado tres contagios, todos leves y sin complicaciones, por lo que llamó a mantener la calma y no caer en alarmismo.

“Los casos confirmados

entre ambas fronteras de ninguna manera significan que estemos cerca de una pandemia. No debemos alarmarnos, ya que la población cuenta con una inmunidad importante gracias a las campañas de vacuna-

ción previas”, declaró. No obstante, por la cercanía entre ambas ciudades y los cambios de clima recientes, recomendó que ante cualquier síntoma respiratorio se acuda de inmediato a consulta médica, especialmente en personas vulnerables.

LOCAL / PÁG. 2

